

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2016年1月号

**今年も、平和・暮らしを守るため
全力をつくします。**

戦争法廃止の国民連合政府実現の年に

昨年9月19日、戦争法（安保関連法案）の強行採決がおこなわれましたが、戦争法廃止、立憲主義を回復しようと国民世論はひろがっています。世論と運動を広げることが求められています。2000万署名にご協力ください。



7月の参議院選挙一人区での統一候補の擁立の動きも広がっています。なによりも、日本共産党の躍進が必要です。

（昨年12月20日の演説会）比例代表は「日本共産党」へ
とご支持を拡げてください。

私も宣伝・署名、対話・支持拡大に全力をあげていきます。
みなさんのご支援・ご協力をお願いします。

12月市議会閉会、予算案、請願不 採択などに反対討論



12月14日、第4回定例市議
会は閉会しました。党議員団
は、予算議案については、中
央通り仮設歩道の撤去費用

（12月市議会一般質問より） 2500万円。マイナンバー
制度に関する条例の制定・改正、企業の大分市への本社機能移転
する場合固定資産税の軽減、大志生木小学校の廃校、大志生木幼
稚園の廃園などや、集団的自衛権の閣議決定撤回求める請願、子
ども医療無料化拡大を求める陳情の不採択に反対討論をおこな
いました。

12市議会報告の市政懇談会は1月24日（日）午前10
時から、コンパルホール号で開催します。ぜひお越しくだ
さい。

介護・総合事業移行で懇談会



12月21日、長寿福祉課と医
療生協役員との懇談会に同席
しました。①総合事業の移行
時期、現在の進行状況

（懇談に参加した党市議団） ②新しい介護予防事業の計画に
ついて ③介護予防・生活支援事業について ④協議体の設置及
び構成団体について ⑤介護予防プランの作成について ⑥地
域ケア会議の推進についてなどについて懇談しました。まだ事業
実施に向け不透明な点が多く、再度懇談することにしました。

地域の要求解決の奔走

●蚊の大量発生抑制対策を一大道地区

環境対策課・下水道維持課に申し入れ、現地調査を実施、発生
源となっている、蚊が卵をうみつける下水路内の藻の撤去、定期
的な薬剤散布をして経過をみることになりました。

●排水対策を一金池地区

自宅の前に雨水側溝がなく大雨になれば、水浸しとなります。
隣接する排水路まで、雨水側溝の整備を申し入れました。

●大分川堤防に自転車用スロープを

中の瀬団地・あけがわら市営住宅前に設置する要望を、大分河
川国道事務所に関係住民と申し入れをおこないました。「現地を
調査し、対応したい」とのことでした。

○私の地元である東大道三丁目の恒例行事となっている餅つき
大会にも参加し、楽しみました。

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505（FAX兼用）
携帯090-2714-5612

